

Exclusividad a Ecopetrol en oferta de ISA

Luego de que el presidente Iván Duque hizo ayer un guiño a la idea de que Ecopetrol compre el 51,5 por ciento de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), que podría sumar algo más de 14 billones de pesos, el Ministerio de Hacienda dio un paso clave para que la petrolera consolide esta propuesta.

EL TIEMPO conoció que ayer mismo el ministro Alberto Carrasquilla le envió una carta al presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, en la que manifiesta su acuerdo con la firma de un contrato de exclusividad para que la petrolera pueda perfeccionar esta oferta "durante el primer semestre del año bajo la figura de un Contrato Interadministrativo".

La comunicación; sin embargo, no deja claro si se recibirán más ofertas por ISA, entre las que estaría la del Grupo de Energía de Bogotá, que también ayer precisó, en un comunicado, que presentará una oferta no vinculante por el 51,4 por ciento de la participación que la nación tiene en ISA.